

Samsung traslada temporalmente producciones a Vietnam



Seúl, 6 mar (RHC) La empresa surcoreana Samsung Electronics informó, este viernes, que mueve temporalmente parte de su producción de teléfonos móviles a Vietnam debido al coronavirus Covid-19.

Por demás, señaló un comunicado, luego del cierre de una de sus plantas en la ciudad de Gumi, epicentro de la fabricación del móvil Galaxy Note 10, detectaron las autoridades contagio por el coronavirus.

En Vietnam, espera producir 200 mil unidades que serán enviadas a Surcorea a finales de marzo, según recogió la agencia de noticias Yonhap.

La producción volverá a transferirse a Gumi cuando la situación se calme, señaló el reporte, que cuenta con fábricas de móviles en las provincias vietnamitas de Bac Ninh y Thai Nguyen, desde donde se efectúan la mitad de sus envíos mundiales de estos dispositivos.

Samsung registró hasta la fecha seis casos del coronavirus entre sus empleados en sus centros de producción de Gumi.

En las últimas semanas, la empresa tuvo que detener algunas líneas de producción de móviles en la ciudad durante varios días en varias ocasiones después de la confirmación de dichos contagios.

El conglomerado tecnológico, el mayor fabricante de móviles del mundo, también registró un contagio de un trabajador de una planta de chips de memoria de Yongin, a unos 50 kilómetros al sur de Seúl, pero aseguraron que su producción no se afectó.

Surcorea es por el momento, con seis mil 600 casos confirmados, el segundo país más afectado por la epidemia tras China, donde se contabilizan la mayoría de los contagios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/216211-samsung-traslada-temporalmente-producciones-a-vietnam>



Radio Habana Cuba